

Höllenfahrt - Ein Medienexperiment

von Friedrich Knilli

Regie: Götz Naleppa

Produktion: DLR 2018, 55 Minuten

Die Geschichte eines skrupellosen Karrieristen im Graz der 1930er-Jahre.

Josef Knilli, der Onkel des Autors, war Hauptakteur der Arisierung des Kleiderhauses Spielmann in Graz. Er stieg auf vom kleinen Schneider in Fehring zum großen Kleiderhausbesitzer. Mal für, mal gegen die Nazis. Er saß viele Jahre in Gefängnissen, bereute aber nichts. Er starb unbesiegt, begleitet von Mozarts "Don Giovanni".

Auf der Webseite derinternetlink.de erzählt Friedrich Knilli die andere Seite der Geschichte: die Enteignung, Vertreibung und Ermordung der jüdischen Kleiderhausfamilie Spielmann.

Friedrich Knilli, Helmut Mooshammer, Andreas Tobias